

PARA TODOS LOS PÚBLICOS

M. García / montse.garcia@lavoz.es

El plan de Nerea Barros



Bonaival es un referente para los días soleados. B. BATALLA

«Tras una comida rica, lo mejor es la siesta en Bonaival»



La actriz compostelana también recomienda a sus amigos un paseo por el casco histórico para terminar en el barrio del Carmen

Una ruta que parte al medio día y termina de madrugada. La actriz Nerea Barros (Santiago, 1981) no solo propone disfrutar del paseo, sino también de las propuestas de su ciudad natal. «Tras una comida rica en la terraza de A Moa, en la rúa San Pedro, o en La Marquesa, lo mejor es una siesta en Bonaival», aseguró la ganadora del premio Goya a la mejor actriz revelación por su papel en *La isla mínima*. Tras el descanso toca dar un paseo por la «zona

de piedra: la Quintana, el Obradoiro... y después bajando por el Pombal hasta llegar al barrio del Carmen, darse un paseo por allí y tomarse una cervecita. Esta ruta está guay». Y para los que tengan fuerzas, no duda en recomendar un concierto en A Reixa o en la sala Capitol, y «si hay un concierto en la calle, mejor que mejor». Nerea Barros indica que esta sería, sin dudar, la recomendación que haría a un amigo que visite Santiago.

Teatro

Dos sesiones para abrir el Festival Agustín Magán

La 14ª edición del Festival de Teatro Agustín Magán comienza esta tarde con las dos primeras sesiones y continuará hasta el día 8. A las 19.00 horas, en el Teatro Principal, el grupo Hipócrita Teatro (en la foto) acercará Lugo con su obra *Emperador, que pensas? Falal*, una comedia de enredo. Después, a las 21.00 horas tomará el relevo el montaje de Teatro no Aramio. Escenificará *Ulrike no deserto*. Será, en este



caso, en el Salón Teatro. El precio de las entradas en taquilla es de 4 euros. Hay promoción de 4x3 sesiones, a 12 euros.

A escena



El espectáculo de la Fiesta Escénica ya es un habitual por Navidad. ÓSCAR VÁZQUEZ

El «Circo do Nadal» rememora sus momentos más mágicos

La Fiesta Escénica preparó una edición especial de su espectáculo por su vigésimo aniversario

No es un circo al uso aunque en el escenario del Palacio de Congresos e Exposición esta tarde no faltarán equilibristas, payasos, trapeartistas y un sinnúmero de seres mágicos además de unos animales muy especiales. Es la propuesta de la compañía La Fiesta Escénica que inicia hoy en Santiago su gira con una edición especial de su espectáculo *Circo de Nadal* con motivo de su vigésimo aniversario.

El montaje busca realizar un repaso a lo mejor de estas dos décadas de trayectoria de la compañía circense para intentar sorprender a toda la familia. No faltarán los osos polares animatrónicos, unos seres robóticos que guardan un es-

pectacular parecido con animales reales y que permiten recuperar a las estrellas del circo tradicional sin esclavizar a estas fieras. Toda una seña de identidad de la compañía y que traspasa fronteras.

En el espectáculo trabajan más de sesenta personas entre artistas y técnicos, algunos de renombre internacional llegados de Canadá, Mongolia, Brasil, Rusia, Alemania o Italia, junto a las más destacadas figuras de la escena circense gallega. El objetivo es darle un giro a los espectáculos navideños con una propuesta que apuesta por la imagen, el tratamiento visual para darle vida a la ilusión de estas fechas.

Habrán dos funciones: a las 17.00 y a las 19.30 horas. Las entradas pueden adquirirse en taquilla online. En el portal cliencontradas.es —en el que se ofrecen descuentos del 40 % para la sesión de las 17.00 horas— y en <https://entradas.ataquilla.com>.

PLANES CON NIÑOS
Biblioteca Ánxel Casal
12.00 • Sesión de cuentacuentos con Sherezade Bardaji, que interpretará *Contos con olor a ceo azul*. Entrada gratuita.

El Corte Inglés
17.00 a 21.00 horas • Papá Noel recorre el centro comercial. También habrá talleres infantiles en el Salón de Ámbito Cultural, de 18.00 a 20.00 horas, bajo el título *Happy mais, Navidad en 3 D*.

Área Central
19.00 horas • Humor e interacción con el público son la base del espectáculo de Chrystyan Magic titulado *Alén da maxia*. A las 18.00 horas habrá talleres de manualidades.

Museo Galás
17.30 horas • La ludoteca se organiza en tres rincones temáticos para que los niños de entre 4 y 12 años puedan elegir para participar en diferentes juegos o actividades lúdicas u optar por la lectura.

Música

Una noche con los grandes del hip hop

Sala Capitol • 21.00 horas • Entrada 26 euros en taquilla La banda que revolucionó el mundo de la cultura hip hop, Das Efx, ofrecerá esta noche su única actuación en España en la Sala Capitol y realizarán un repaso por su lista de éxitos. No será la única propuesta de esta noche en la sala compostelana. El legendario productor Pete Rock llega desde Nueva York para abrir esta velada imprescindible para los amantes del hip hop. Los encargados de bajar el telón serán el dúo de Dj's Cookins Soul, ganadores de un Grammy, y el primer grupo de producción europeo en destacar en Estados Unidos. El precio de la entrada en taquilla es de 26 euros, reduciéndose a 22 euros en la venta anticipada.

Ocio

La primera Solta das Bolboretas, en Conxo

17.00 horas • Casa das Asociacións de Conxo El programa de la Solta das Bolboretas de Nadal arranca en el barrio de Conxo. Los participantes podrán cazar las primeras mariposas virtuales con el móvil mediante la aplicación gratuita Butterfly One en busca de los premios especiales que esconden. La propuesta, que está organizada por la Consellería de Igualdade, contará también con otras actividades paralelas. Actuarán los zancudos de Circo Nove y el grupo de percusión Trópico de Grelos. Además, podrá verse el espectáculo que mezcla humor, malabares y globoflexia *Peter Punk: Chungo ke te cagas*. Por último, se desarrollará un taller destinado a los más pequeños de creación de árboles navideños.

Vida social

Premio literario. El Colexio Oficial de Psicoloxía de Galicia entregó los premios literarios Rosa de Cen Follas: en poesía ganó María A. Rey Torrente (izquierda); Gisela Mato Rivera en narrativa, y en esta categoría recibió además una mención especial Elena María González Toimil.



Campaña solidaria. Dimonorte, concesionario Peugeot con sede en Milladoiro, dedica su campaña de control de invierno gratis y solidario, para ayuda a niños hospitalizados. Lo hace, con expectativas de superar los resultados del año pasado (mil meriendas y material escolar), a través de Cruz Roja y la Fundación Aladina.



Reino de las burbujas. Multipompas, pompas semiesféricas, concéntricas, esféricas, cúbicas, lluvia y nieve de pompas, y hasta pompas de varios metros, fueron posibilidades que se disfrutaron ayer en el espectáculo «Pompería: el maravilloso reino de las burbujas», en Área Central. Esta tarde actúa allí el mago Chrystyan Magic con su «Alén da maxia», entre otra oferta para menores. ALEXIS REY.